
Anleitung zur Behebung eines Installationsfehlers der CD-ROM des 
Handwörterbuches der antiken Sklaverei (HAS) 

Instructions to handle installment errors with the CD of the  
Handwörterbuch der antiken Sklaverei (HAS) 

 
Bei einigen länderspezifischen Versionen des Windows-Betriebsystems und bei der 
Verwendung von Windows Vista kann es bei der Installation der CD-ROM des 
Handwörterbuches der antiken Sklaverei (HAS) zu einer Fehlermeldung kommen, so dass 
sich das Programm nicht vollständig installiert und auch nicht gestartet werden kann. 
Due to some of the country-specific versions of Windows (including the use of Windows 
Vista) an error message may occur during the installation of the CD-ROM of the 
Handwörterbuches der antiken Sklaverei (HAS). In this case the program may not be installed 
completely and cannot be started. 
 
In diesem Fall gehen Sie wie folgt vor. 
In this case comply with the following instruction: 
 
Löschen Sie die alte Installation 
Uninstall the old installing 
 
Geben Sie die CD-ROM in Ihr Laufwerk 
Insert CD in the drive 
 
Nach einer Weile erscheint dieses Bild 
After a short while the following screen should appear 
 

 
 
andernfalls starten Sie bitte mit: 
START / Ausführen und schreiben Sie bitte D:\setup.exe (oder höher : E:\...) 
otherwise start with: 
START /Execute and please type D:\setup.exe (or higher : E:\...) 
 
Den START-Button finden Sie unten links 
The command START is located at the left hand bottom corner 



 
 
Akzeptieren Sie 
Accept 
 

 
 
Bestätigen Sie mit WEITER 
Confirm with WEITER 
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Ändern Sie das Installationsverzeichnis 
Please change the directory 
C:\Programme\HAS  C:\HAS 
 

 
 
Klicken Sie nun INSTALLIEREN. Das Programm wird sich nun installieren 
Click INSTALLIEREN. The Program will be installed now 
 

 
 
Die Programmikone auf dem Desktop sollte Ihnen nun den Start des HAS erlauben 
Icon on desktop should be activated and the HAS will start now 
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